

(1)



陽子の道政だより

70

2017年 新緑号

発行 平出陽子後援会

連絡先／函館市中島町2-8
北教組函館支部内
(☎ 33-5080)



JR北海道沿線自治体関係者と意見交換
(名寄市)



2017年度
北海道予算

三兆四〇一四億円

人口減少の危機突破に

向けた予算だが…。
民進党会派は組み替え動議で反対した！

北海道議会議員

平出陽子

第一回定例会は二月二十四日から三月二十三日まで開会されました。少数意見として否決されましたが、民進党会派は賛成しかねる新年度予算でした。少數意見として否決されました。組み替え動議を提出しま

した。なぜなら北海道も人口減少対策をしなければ、北海道は消滅してしまいます。それなりに新年度予算には道の具体的な内容が反映されていません。ただ国事業に追従しているだけに感じたからです。

私は「人への投資」が最大

した。なぜなら北海道も人口減少対策をしなければ、北海道は消滅してしまいます。それなりに新年度予算には道の具体的な内容が反映されていません。ただ国事業に追従しているだけに感じたからです。

次の課題として「道内七空港の一括民営化」があります。

線町村長もなかなか議論に乗れない状況です。（写真①）国鐵の民営化的時の国会議論からみても国の責任は重大ですが、そのためにも道の基本的考え方を確立します。地域の実情から考えても早急な方向付けが求められます。

の政策だと考えますので、「医療」「子育て」「子どもの貧困」そして「教育」施策に道の独自性を感じられないと反論しました。また去年から課題になつていてJR北海道の路線問題についても「鉄道ネットワークーキングチーム」の取りまとめに言及するだけの知事ですから、沿線町村長もなかなか議論に乗れない状況です。（写真②）國鐵の民営化的時の国会議論からみても国の責任は重大ですが、そのためにも道の基本的考え方を確立します。地域の実情から考えても早急な方向付けが求められます。

共謀罪が成立すると

どうなるのか国民の生活は？

IIやつと「共謀罪」の新聞報道も本格化しましたね

へ平出×衆議院審議が始まつたからです。安倍首相は①東京オリンピックのためのテロ対策。②「共謀罪」ではなく「テロ等準備罪」に名称変更。③一般人は处罚対象にはならない。と国會答弁していますが、本当にそうなのでしょうか。私は断固反対の立場なのです。が、首相答弁を信じる国民

の皆さんがいることは残念です。
IIこれから国民生活はどうなるのでしょうか。
へ平出×すぐ明日から変化しまくつても①国民は行動を自己規制し②密告する者がいないか疑心暗鬼になるでしょう。③内心の自由が侵されます。こんな恐ろしい法案成立は断固阻止しなければなりません。世論を高めることが必要です。

採択された決議・意見書

- ◎朝鮮民主主義人民共和国のミサイル発射に抗議する決議
- ◎日ロ両国における相互信頼関係の構築等を求める意見書
- ◎海洋ごみの処理等の推進を求める意見書
- ◎障がい者やその家族を支える環境整備の充実を求める意見書



空港の民営化について意見交換（仙台市）

新千歳や函館を含め、道内の空港を民間で運営してもらおうという考え方です。七空港一括して引き受ける事業体があるのか、あるとしてもその後、赤字空港は切り捨てられるのではないかという危惧もあります。

仙台空港が民営化になりますので、特別委員会として意見交換してきました。（写真②）道内は「一括」の予定ですか、議論はまだまだ深めなけれども感じてきました。

今まで、特別委員会として意見交換してきました。（写真①）道内は「一括」の予定ですか、議論はまだまだ深めなけれども感じてきました。

スルメイカ漁

不漁の原因究明と支援策の強化を

水産林務部と経済部へ質問

〔昨夏は函館近郊のスルメイカ漁は不漁でしたが、漁業者や加工業者への影響はどうでしたか。〕

〔平出〕函館の夏の風物詩であつた「いさりび」の数が少なくなつたと感じていませんでしたか。特に日帰り操業の小型漁船の漁業者は水揚げ量が減少し、たいへんだったようです。

〔そんな函館のイカ漁不漁について水産林務部と経済部に質問しました。〕



イカの生産減少について（水産林務部へ）

イカ漁獲量の推移		
年	全道	渡島
2008(H20)		49000トン
2009(H21)	118000トン	
2010(H22)		
2011(H23)		
2012(H24)	71000トン	19000トン
2013(H25)		
2014(H26)	47000トン	12000トン
2015(H27)	22000トン	
2016(H28)		9400トン



イカの漁獲不漁とともに水産加工業者等への支援策について（経済部へ）

〔まず水産林務部に対してどんな質問でしたか。（写真①）〕

〔平出〕イカの漁獲状況について質問しました。

右表のように年々減少していくことが分かります。主な産卵場である東シナ海の海水温などの海洋環境の変化（低くなる）により、生き残った稚魚が少なかつた可能性があるそうです。

〔が、イカは一年魚のため詳細は不明。又養殖法もないため、来遊を予測するしかないようです。四～五年の周期で増減するので、そろそろ上向くと言いましたが。〕

〔漁獲量が少なかつたので、品薄になり高価で取引できたのですが、加工業者は死活問題に

〔どのように連携しましたか。〕

〔平出〕衆議院議員や函館市議から情報をお聞きながら、質問しました。

〔経済部への質問は経済支援策についてですね。（写真②）〕

〔平出〕年度末を控え、特に中小の加工業者は経営が苦しくなっていますので、経済部に支援策の充実について質問しました。

〔衆議院議員や函館市議から情報をお聞きながら、質問しました。〕



函館市桔梗町の道立工業技術センター

道立工業技術センター 施設整備費、採択される ――二〇一六年度国補正予算に――

うれしいニュース――そのI――

加工業者は待機させられず製品を作らなくても固定費はかかります。イカ以外の製品化にシフトできない中小企業者への経営支援が急務です。道も直接企業に出向き聞き取り調査を実施すると、いう答弁でありましたが、支援策が必要な企業まで行き渡つて

いきます。市議からは函館市と函館商工会議所の支援事業の情報を聞きました。函館市には中小企業融資制度や商工会議所の利子補給制度がありますが、他の自治体に適応できる、きめ細かな支援策強化を訴えてこの度「イカ漁関連中小企業等経営・金融相談室」が設置されました。

事業名	北海道立工業技術センター機能強化事業
事業費	499,327千円 (平成29年度繰越明許) (うち交付金 249,663千円 交付率1/2)
事業内容	施設整備 屋上・外壁の改修、空調機器設備整備等
	機器整備 食品加工研究機器等の新規導入
	財団補助 技術ブランド化事業への函館財團への補助
事業期間	平成29年2月から30年3月末

〔二〇一六年度の国補正予算に採択されたそうですね。〕

〔平出〕自分の質問したのが何年か後に実現することはうれしいことです。これからもう

4億9900万円

セントーを訪問した時と、二十年後訪問して

おらず古いまま使用しても機器等は更新されて

いません。市議からは函館市と

新幹線・総合交通体系対策特別委員会調査



▲ 民営化による空港内整備調査（仙台市）

▲ 宗谷管内自治体関係と意見交換
＝鉄路維持について＝（名寄市）

▲ 道南 I II III会新年交札会



▲ 北教組函館支部年次大会



▼ 農政部へ

第1回定例会
予算特別委員会質問

▲ 水産林務部へ



▲ 経済部へ

▲ 北海道女性議員協議会要請行動
(道保健福祉部へ) (札幌市)

◀ いさりび鉄道1周年記念式典（函館駅前）

民進党どうなんタウンミーティング2
『共謀罪』って何?
組織犯罪処罰改正案を読み解く
主催：民進党北海道第8区総支部

民進党

▲ 民進党どうなんタウンミーティング

▲ 戦争を許さない道南総がかり行動
(函館グリーンプラザ)

▲ トンムの会総会

安倍内閣は「教育勅語」について、「憲法や教育基本法に反しない形」で教材として使用を認める閣議決定をしました。また、同様にナチス・ドイツのヒトラーの著書「わが闘争」をも教材として認めるとしています。さらに、現代版治安維持法とも呼ばれる「共謀罪」の導入を目指しています。平出陽子は、戦中・戦後の反省をふまえ、教育に携わったものの使命として、平和憲法を守り、再び戦争をさせないよう皆様とともに今後も力を尽くして参ります。

あとがき

▲ 秋田犬保存会道南支部秋田犬
展覧会（函館シーソートラザ）▲ 函館ドック退職労働者組合
定期総会